

## 第31回支部総会を開催

## 医療連携 一層前進を



記念講演もあわせ十五人が参加した(五月三十日・洲本市、二面に感想文)

淡路支局ニュース

2009.6.25  
No. 293兵庫県医療保険組合  
医療支局  
淡路支局  
〒669-1101  
兵庫県淡路市淡路町  
1-1-100

Let's...

何年ぶり? 空港行きの路線が  
でき、一回線たつものが多様化し、同線を行き車体は古く  
なるべくいた日本からの高速バスで、駅下車してすぐ階段  
上がるエレベーターに乗ったの  
も初めて、故郷神戸も様変わり  
したなあと思い、市内巡回バス  
に乗って出跡を訪ねてみようか  
と思つてゐる

暑い日が続きますね 毎度申  
上汗ますが 政治が悪い時は  
天気も悪いとか 昨年からか  
ら春秋がなく、冬が夏、夏が  
冬、暑さに強い体の私来说  
さかへば妙な意味 右記神戸行き  
の送次も場所、乗物でより治療  
があつたひなかつたことを

奥、奥会ならびに  
四十周年記念式典への出席の発表式典  
の出席の発表式典  
そのものに対する  
四面(記載)に関する  
そのものに対する  
いいろいろの経  
験を

一方、日本の北へいとみ 北  
海道稚内から網走まで、北緯  
十六度から四十五度、北では  
さくらが降り、南では台風の心  
配をする。しかも東西は時計が  
同じでいいって、面白い国で  
あるがために、冬は食物を資  
源を確保し、マルコム・コが憧  
れたのも貢献の力なり。その日  
本発祥の地、淡路島らしい所で  
今も四国と九州の山で護られ  
建波の到来も漸減され、

話が妙な方向へ行きまと  
毎度のこと? 妙なのは、昨今の  
世の中 バスは殺人や放火  
や凶悪犯事件がトツツに報道さ  
れることが多い。今月から  
施行の裁判員制度や新薬事法の  
話が山ない? 山さないマヌ  
ミも? 麻生さん、大鳴大  
喝で、選挙も  
間もなく知事選まで! 脚本  
加えて脳も劣化して指導上も



講師の金守良先生

## 支部総会記念講演 感 想 文

### 日常診療に役立てたい

洲本市 雜賀 聰

今回の淡路支部総会記念  
講演は、神戸朝日病院院長の  
金守良先生による肝炎治療の進

歩くNASHを中心とした  
う演題でご講演をいただきま  
した。

肝臓病、特に肝癌の上位因  
となるウイルス性肝炎をいか  
にコントロールするか、国民  
病とも考えられる糖尿病、高  
脂血症とも密接に関与するN  
ASHへの理解を深めるか  
は、日常診療を行う上で大切  
なことがあります。

C型肝炎の効果に対する宿  
主側要因、ウイルス側要因を  
はじめ最新ガイドラインに  
のついたアバランチ式  
での投与法や費用に対する  
公的補助についてもご教示い  
ただきました。DPPを併  
用した治療法や今後の新薬と  
してのプロテアーゼ阻害剤に  
てさらに抗ウイルス効果が見  
込めることなど、この分野の  
治療法の進化は著しいものがあ  
ります。

また、B型肝炎では核酸ア  
ナログ登場後、治療法が変わ  
りましたが、ウイルスのコン

NASHはいかで体重減量  
ができるかということは尽き  
まず、飽食の時代と言われば  
ますが、日本の食料自給率を照  
らし合おぼると皮肉な疾患が  
できりながら考えました。

金先生には多くのスライド  
と非常に切れの良いお話を、  
肝炎の基礎から臨床的内容ま  
でを解りやすくご説明いただき、  
疑問点への質問にも明確  
にご回答いただきました。

今回の講演の内容をくみ、  
日頃の診療に役立てたいと思  
います。

## 職員接遇研修会 感想文

魅力ある病院  
づくりめざして

洲本伊月病院職員 松野 和美

私は当院の接遇委員会に所属し、副委員長をしていました。昨今、委員会活動がマンネリ化しているように感じ、一矢を打破し、何か新しいものを取り入れられないかとの思いで、研修会に参加させていただきました。

当院の理念・基本方針に一期一会の心をもつて、医

院者のニーズを正確かつ迅速に把握するの项があります。今回の研修で顧客満足度の大変さ、コミュニケーションの必要性の中に接遇の重要性をはかる。患者様ご家族・来院者への対応を実現するためには、常に接遇するの段階でのコミュニケーションが大切です。



双方の内容が好評の研修会

があるということを再認識しました。

接遇では、イレギュラーな事柄に対応できる知識と経験は必要なことです。接遇の仕事は、日々の業務の中でも普段の心がけでできることを徹底することに重要性を感じました。当たり前に見える事柄でも基準を設け、日々の確認と繰り返す力をもち、樂しみながら接遇を行うことを努めたいと思ひます。

良いところを評価し、アシタ化することや接遇能力の向上をはかり、接遇委員会を活性化させて行きたいと思ひます。百分を希少た価値あるものに替え、片わりが効かない存在になる。誰にも負けない誇れるもの自身に付けるたゞのこころをもつて、魅力ある病院づくりをめざしたいと思ひます。

## 投稿を募集しています!!

支部ニュースへの投稿を募集しています。日常の診療にかかわることや主張など、テーマは問いません。地域色豊かな話題を淡路の会員の先生方で交流したいと思います。医科・歯科連携のアイデアなど、お寄せください。

【FAX】 078-393-1802

【E-mail】 kusunoki@doc-net.or.jp

淡路支部担当 楠まで



協会四十周年記念総会ならびに記念式典に出席して

# 思い出に残る一日に

洲本市 松本 敬明

会場の地理的条件・交通事情そして弱くなった私の脚力を勘案、一便早いバスで出発、スマートに運び一時間余早く到着。オカダ？で事務局の皆さんの準備、設営の状況(縁の下の方)など見学させていただいた。

総会はまず、物故会員への默祷の後、議事日程通り順調に進行。決議案の提案に至った。質疑は事前通告の永木、林、小島の三氏に加えて、私が、平寿計前、淡路の者として世代・地域の格差をはじめ小泉改革の医療関係の改悪の両認識を要望する発言をさせさせていただいた。

提出の案件は、全部原案通り可決。新役員名簿および決議はぜひお目通し願う。

ここで少憩、同会場で壇上レイアウト変更、ここで事務局は大忙し、記念式典へ移る。記念式典は全くプログラム通り進行。

おかげさまで天候も会場もよく、いろいろと思い出の機会を得たのはありがたかったです。

欲を言えば、参加者が若干少なかつたこと、特に四十年の歳月は存じ上げる方が少なくなつたこと、初代理事長桐島正義先生のお名前が出来なかつたのは寂しかつた。さらには歴史をビデオ、展示の形で出していただいたら…はいかましいですね。

付記：これは私の参加の印象記であり、記録ではございません。

## インターネットで保険医協会へアクセス!!



★情報満載！兵庫県保険医協会ホームページ

<http://www.hhk.jp/>

★会員専用のメーリングリストを開設しております。

登録いただける方は下記までお知らせください。

e-mail : [hyogo-hok@doc-net.or.jp](mailto:hyogo-hok@doc-net.or.jp)